
Santa Catarina é destaque mais uma vez na pesquisa 
nacional que mostra o Ranking de Competitividade dos 
Estados. No geral, o estado 
aparece em 2° lugar, atrás 
apensa de São Paulo. Já na 
região Sul do país, Santa 
Catarina ficou em 1° lugar.

De acordo com a pesquisa, 
SC está em primeiro lugar no 
quesito Segurança Pública, 

com destaque para a segurança pessoal, segurança 
patrimonial e qualidade da informação de criminalidade, 

e a transparência com os 
dados.

O estudo foi realizado pelo 
Centro de Liderança Política 
(CLP) e avalia diferentes 
áreas. Os resultados foram 
apresentados nesta quarta-
feira, 21, em Brasília.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Em Florianópolis, a briga entre criatura e criador está 
cada vez mais acirrada. Mas neste novo episódio, Topázio 

Neto (PSD) levou a melhor em cima de Gean Loureiro 
(União) e, consequentemente, de Dário Berger (PSDB) 
que vem recebendo apoio incondicional de Gean após este 
romper com Topázio. Tanto que antes mesmo do início da 
campanha eleitoral, Gean vinha publicando e impulsionando 
nas redes sociais uma série de vídeos, chamada de “Papo 
Reto”, criticando o atual prefeito, apresentando dados do 
tempo em que era prefeito e comparando com os números 
de agora. 

A estratégia para “negativar” a imagem de Topázio não 
passou despercebida pelos juízes do Tribunal Regional 
Eleitoral do Estado (TRE SC) que, por unanimidade, o 
condenaram nesta terça-feira, 20, a pagar R$ 5 mil pelas 
publicações (o pedido inicial do PSD, que fez a denúncia era 
de R$ 30 mil). O valor é irrisório e a decisão deve ainda 
ser discutida, contudo, a pior parte é que, até lá, Gean fica 
proibido de impulsionar conteúdos que contenham críticas 
a Topázio. Assim, o principal cabo eleitoral de Dário fica 
prejudicado num período crucial da campanha. Aguardemos 
quais serão as próximas estratégias. 

Campanha na Capital tem novo capítulo

Competitividade

Foto: Divulgação CLP
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Luto
Faleceu nesta terça-feira, 20, o empresário Angelo Alberto Chiodini, pai do deputado federal e candidato a prefeito por 

Itajaí, Carlos Chiodini (MDB). Angelo Chiodini também foi o fundador da rede de postos Mime e da Agricopel Distribuidora de 
Combustíveis, ambas empresas com sede em Jaraguá do Sul. 

BR-282
Agilidade na licitação para contratação da empresa 

que fará o projeto de duplicação da BR-282 é o que está 
reivindicando ao Ministério dos Transportes a Associação 
Comercial, Industrial, Agronegócio e Serviços de Chapecó 
(ACIC). O presidente Helon Rebelatto observa que a 
recuperação total e a duplicação da rodovia federal 
tornaram-se necessidades urgentes para a economia de 
Santa Catarina. O Ministério dos Transportes anunciou que 
faria a licitação para contratação do projeto de duplicação 
da BR-282 no trecho de São Miguel do Oeste a Lages, 
ligando o extremo-oeste com o planalto catarinense.

Conectividade em SC
Nesta terça-feira, 20, o secretário de Estado da 

Ciência, Tecnologia e Inovação, Marcelo Fett reuniu-se 
em Chapecó com representantes das cooperativas 
filiadas à Aurora, liderada pelo presidente Neivor 
Canton, para debater a proposta que tem como 
objetivo levar conectividade para 100% do território 
catarinense. 

Hoje 90% das pessoas que moram em SC têm 
acesso à internet, mas apenas 60% do Estado possui 
cobertura. O encontro contou com os presidentes das 
maiores cooperativas do agronegócio catarinense.

Infrações aduaneiras
A 2ª Turma do Superior Tribunal de Justiça decidiu recentemente, por maioria, que o instituto da prescrição 

intercorrente se aplica às infrações aduaneiras. Sendo assim, o advogado Leonardo Pacheco, sócio do Núcleo 
Tributário e Aduaneiro da Menezes Niebuhr Sociedade de Advogados, explica que os importadores que possuem 
processos administrativos de multa decorrente de infração aduaneira lavrados contra si, que ficaram ou estão 
paralisados há mais de três anos aguardando decisão administrativa, poderão buscar o Judiciário para reconhecer a 
prescrição intercorrente e, por consequência, extinguir a penalidade lavrada.

Campanha em Criciúma
Enquanto isso, em Criciúma, o prefeito Clésio Salvaro 

(PSD) passará mais alguns dias em licença para poder 
investir pesado na campanha de seu pupilo, Vagner 
Espíndola, o Vaguinho. 

“Esta licença tem como objetivo garantir total 
desvinculação das atividades da prefeitura, respeitando 
rigorosamente as regras eleitorais vigentes, reafirmando 
meu compromisso de gestor público com a transparência 

e a ética, de modo a evitar qualquer interpretação 
equivocada”, diz a nota publicada por Clésio Salvaro.

De fato, há muito o que ele fazer, porque o governador 
Jorginho Mello (PL) também não vem medindo esforços 
para reforçar a campanha do principal adversário de 
Vaguinho, o deputado federal Ricardo Guidi (PL). No último 
final de semana, os dois foram vistos circulando juntos 
durante o jogo do Criciúma.


